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２０２０年度１０月理事会議題・報告 

2020年 10月１６日 

総 務 部 

 

開催日時：2020年 10月 16 日（金）１４：００～１６：００ 

場  所：浦和コミセン第 13集会室 

      １０月は、理事でない皆様にも参加頂き、３１名が参加されました。 

  会長挨拶 ・皆さんと元気で会えて大変嬉しい。 

       ・今回の理事会は議題が少なく広い会場取れたこと、また今期に入って食事会等で 

        お互いに顔を合わせてお話する機会が無かった事から、全員集会とさせて戴きました。 

議  題 

１．各部報告と予定   

（１）総務部関係  

   １）食事会 

      １０月以降の食事会も新型コロナが収束するまで暫く中止と致します。 

  ２）講演会 

    １月の講演会も上記理由と同様に中止と致します。 

（２）企画部関係 

   コロナ禍で大変な状況の中、10ヶ月が過ぎようとしています。そこで安全・安心を担保し 

ながら企画部の活動を徐々に再開出来ないか否か、企画部会で話し合いを行いました。 

内容は別紙「企画部会の報告」を添えます。 

   尚、企画部の活動が再開されるまで元気にお過ごし頂き、皆さんと一緒に活動出来る事を 

願っています。 

企画部会の報告                       添付資料参照 

  ２．全体集会 

 （１）意見交換 

   会の活動に関しての質問や意見等 

   特に意見等は無かったが、他の活動状況が参考として紹介された。 

・北浦和協議会の演芸会が１１月開催するらしい。 

・１２班は食事会を全員参加で開催した。 

・６班は理事会開催月に班会議開催している。    

 （２）話題提供 

     身近にあったエピソード、県内や国、海外等の出来事に関すること等 

     なんでも良いと思っています。 

      例）コロナウイルス騒動、米国大統領戦況、新内閣、さいたま市長選挙 

 （３）近況報告 

     自分のことや仲間のことで意外なことがあれば紹介して下さい。 

      例）病気、けが、交通事故例など。お互いに参考にできれば良いと思います。 

  ・支給された１０万円の利用状況 

  ・多機能ウォツチ紹介 

  ・自動車運転免許証自主返納について 

  ・白内障手術について 

  ・ペースメーカー手術について 

  ・コロナ禍で会話が少なくなり皆さん苦慮している 
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  ・屋外で少数集団活動をしてはどうか？ 

   ・その他に近況報告等がありました。 

 (４) これら以外で何かあれば紹介して下さい。 

  ・コロナ渦で外出が少なくなり、友達との会話なくなり皆さん苦慮している 

  ・屋外でコロナを避けながら、少数集団活動をしてはどうか？ 

３．その他 

   １）１２月理事会：１２月１８日（金）１４：００～  浦和コミセン第６集会室  

      

  施設訪問の会（仮称）の現況報告（松本） 

  施設訪問などが可能になるまで演技等の練習を行う。 

       「練習状況」 

     ボランティアグループ：「実施」８月１２日（手話）、９月９日（手品） 

                「予定」10 月 29日、11月 30日 

     玉すだれグループ：  「実施」８月 14日、8 月 28 日、9月 16 日、9月 29日 

                    10月 7日 

                「予定」１０月 28 日、 

 

ホームページについて（松本） 

  アクセスカウンターが２１，０００件を超えており、多くの皆さんが閲覧されています。 

  皆さんからも、写真、俳句、川柳など気軽に投稿お願い致します。 

 

以上 


